

20.07.2021

EVG-Gewerkschaftshaus in Eze sur mer empfängt wieder Gäste

Das EVG-Gewerkschaftshaus in Eze sur mer - direkt an der Cote d'Azur - freut sich, endlich wieder Besucher*innen empfangen zu dürfen. Die Zeit der Corona-Pandemie wurde intensiv genutzt, um das Haus weiter zu modernisieren und in neuem Glanze erstrahlen zu lassen.



In einem Video stellen wir die moderne Bildungsstätte vor und hoffen, dass es auf Veranstaltungen vor Ort, z.B. für Ortsverbände, Landesverbände, Betriebsgruppen und Gremien gezeigt wird.

Weitere Infos zum EVG-Gewerkschaftshaus in Eze **findet ihr hier**
(<https://www.eze-sur-mer.de/evg-gewerkschaftshaus/aktuelles/>).

Download des Videos über Vimeo (Desktop) unter: vimeo.com/575529247
(<https://vimeo.com/575529247>)

Hier könnt ihr euch das Video direkt anschauen.

